

天塩川



教育目標

進んで学び 心豊かにたくましく生きる子ども

- ① 進んで学ぶ子ども
- ② 心豊かにたくましく生きる子ども
- ③ 命を大切に守る子ども
- ④ 命を大切に守る子ども
- ⑤ 命を大切に守る子ども
- ⑥ 命を大切に守る子ども

Yoshida School 下多寄小大運動会

地域の力が、子どもの「成長の実感」を引き出しました
～皆様のご支援に感謝～
校長 村上 比呂人

2年続けての体育館での運動会開催。「地域あつての学校・地域あつての運動会」を大きく広げ、保護者・地域の多くの皆様のご参加をいただき、風連下多寄小学校大運動会が、無事盛大に終えることができました。この室内大運動会は、狭い会場だからこそ、子ども達の成長がより、地域のバトラー等への競技の様子が、一層手に取るようにわかり、昨年よりも想って会場の子供の笑顔や声援が充ちる1日となりました。

保護者・同志会の皆様は前日のテント設置や会場づくり・環境整備、当日においては青年部の皆様へ運営や終了後の片付けまでたくさんのご協力をいただきました。有り難うございました。

6月10日は、学校・家庭・地域が子どもの成長した姿を見ることで、つながりを深め、喜びを共にできたと感じました。体育館にたくさんのお友達が生まれ、人思いの心をつくりました。

風連下多寄小学校の大運動会も、子どもを中心とした地域との合同運動会とも言えます。子どもたちの成長した姿と地域の皆様のお声援が共にあったこの大運動会はとても素晴らしいものでした。地域の皆様の実情や声援が子ども達を育ててくださることを実感しました。

当日、お忙しい中、ご来校いただいたご来賓・地域の皆様、本当にありがとうございました。

子どもたちの健やかな成長（成長の実感）
運動会テーマ『最強の絆と力で走りぬけ！』を目標に、練習から子どもたちは、「憧れのりとなるような大相撲観戦1UP」の挑戦の心で、取り組めました。応援合戦・ダンス・リレー等、各担当が心をつなぐ声かけ、巻き込み等、絆と力の見えるものでした。これらの「責任をもって継続する」は、今後必ず、一人一人の子どもたちの「できることを確かに一つ増やす」を引き出し、継続りにつなげ、成長の実感につながるものです。

皆さんの温かい笑顔と声かけが、子どもたちの練習の成果の実感につながり、自分の頑張りを自信に結びつけた本運動会となりました。
今後とも、本校への変わりぬご理解・ご支援をよろしくお願ひいたします。

谷かよく成長「室内大運動会」平成29年6月10日



初めて取り入れた「五本綱取り3本勝負（綱引き）」にみなさん大盛り上がり！



子どもたちの成長を感じた全校ダンス「恋」（♪星野源）。



いろいろなキャラクターが飛び出した応援合戦。



後日行われた「応援せせろライオン・紅白リレー」も子どもたちがますますかきかき活躍が期待されています。



学校田 田植え～PTAの協力を得て(6/2)



今年もおうちの方の協力のもと、学校田にもちの苗を植えました。秋の餅つきか楽しみます！



陶芸教室(6/16)



粘土をこねたの、触って、思い思いの形に仕上げてました。焼き上がりを楽しみます！

平成29年7月 行事予定

日	曜	学校・地域行事等
28	水	夏祭
29	木	夏祭
30	金	夏祭
31	土	夏祭
1	日	夏祭
2	月	夏祭
3	火	夏祭
4	水	夏祭
5	木	夏祭
6	金	夏祭
7	土	夏祭
8	日	夏祭
9	月	夏祭
10	火	夏祭
11	水	夏祭
12	木	夏祭
13	金	夏祭
14	土	夏祭
15	日	夏祭
16	月	夏祭
17	火	夏祭
18	水	夏祭
19	木	夏祭
20	金	夏祭
21	土	夏祭
22	日	夏祭
23	月	夏祭
24	火	夏祭
25	水	夏祭
26	木	夏祭
27	金	夏祭
28	土	夏祭
29	日	夏祭
30	月	夏祭
31	火	夏祭

7月

7月のノーゲームデーは、2日・16日です。ノーゲームやテレビゲーム・ネットの活用は、心も体も元気に保ち、学びや挑戦の機会にしましょう。

朝の体力づくりや体育の時間で、新体力テストの練習をしています。テストのやりの準備、体力を！

名古屋市全小中学校の代表が参加する「地区スポーツ大会」が開催されます。各校の戦績を文交します。本校からは、4・6年生児童会代表が参加します。

下多寄小コミュニティスクールが主催する「地区スポーツ大会」が開催されます。各校の戦績を文交します。本校からは、4・6年生児童会代表が参加します。

花壇づくり～瑞生老人クラブの方と(6/14)



老人クラブの方にご指導いただきながら、花壇とプランターに苗を植えました。きれいな花がたくさん咲くように、子どもたちは毎日お世話をしています。